



**Social:** Juan Carlos Menezes, de 72 años, duerme sobre un car-tón en la terminal de guaguas.  
**Continúa pág. 4**

**Social:** Romilio Reyes La Guarda: incumplen promesas tra-bajadores sociales, en Colón.  
**Continúa pág. 6**

**Deporte:** Yoenis Céspedes batea su primer cuadrangular pa-rra los Mets de Nueva York.  
**Continúa pág. 8**

## Dengue en Colón

Activan nuevo puesto de mando. En los pri-meros días de agosto detectan otros 7 casos de dengue autónomo. Alarma en la población



**Juan Francisco Sigler Amaya, un patriota de hoy**

Natural del municipio Pedro Betan-court. El 16 de noviembre de 1996, junto a otros, funda el movimiento independiente opción alternativa (MIOA). El objetivo fundamental de dicho movimiento cívico es la defen-sa de los derechos humanos y políti-cos del pueblo cubano.

Por su entrega desinteresada a la causa de la patria, es un líder que goza de gran prestigio dentro de la isla; por lo que mantiene estrechos vínculos con todos los líderes oposi-tores. En hombres como este des-cansa la esperanza de Cuba.

**Dirección:** Calle 22 # 1910, entre 19 y 21, Pedro Betan-court, Matanzas, Cuba.

**Teléfono:** (+ 53) 52390240



**Colón, Matanzas.** Se incre-menta el índice de pacientes infectados por el mosquito Aedes Aegyptis, transmisor del dengue, en la ciudad Colón, como conse-cuencia de las pésimas condicio-nes higiénico-sanitarias, palpa-bles en las zonas residenciales del territorio. El Ministerio de Sa-lud Pública en el municipio, como alternativa paliativa, activó un nuevo puesto de mando. Lo ante-rior, en el lugar donde radica la

dirección de la brigada anti vecto-rial local. El centro, ubicado en la escuela especial, está situado en la Calle Matorell y Hernández, en el Reparto Fran País.

Según un trabajador de la salud, que tiene contacto con los pacien-tes consignados en la zona de aislamiento en el Hospital Mario Muñoz Monroy, la mayor cantidad de contaminados residen en la urbe, contrario a lo que se piensa en la zona. **(Continúa pág. 3)**

*“ Para juntar y amar, y para vivir en la pasión de la verdad, nace este periódico”.*

*- José Martí -*





## Editorial

A veces, como zona vedada a la sensibilidad humana, nos preguntamos cuándo lo maligno llega a convertirse en manido. Tanto que se habla de lo peligroso de los animales sueltos en la vía y basta tomar cualquier carretera del país para ver a dichos animales al borde del camino. En muchas ocasiones, es la muerte repentina de un ser querido quien llama a reflexión. Cuesta mucho aceptar que ya no está y que si hubiéramos puesto un pedacito de nuestro deber ciudadano de protestar las cosas serían diferentes. Porque no sólo se protesta y se toman las calles para disentir en lo político. Se protesta como manera universal para ser oídos y para exigir un mundo mejor.

Cuando vemos que es la muerte quien se aferra al volante, pensamos en la falta de gobernabilidad

## Animales sueltos, lápidas al borde de la vía

a nivel de país, para este asunto. No cabe dudas que una nación con carreteras inseguras es fatal hasta para el turismo; pues nadie pretende ir de un lugar a otro a perder la vida. Entonces, de buen tino resulta junto a la publicidad de playa, tabaco y ron agregar el de la recogida de las vacas a las orillas de los caminos.

Hacemos este llamado de alerta sobre lo habitual del verano. En estos meses de sol y playa los lesionados nos gritan desde cada kilómetro el sentido de la vida. Abrir el diálogo, hacer cumplir las regulaciones referidas al pastoreo

es ley de vida. No es ley para hacer cambiar un saco de un lugar a otro. Están nuestros hijos por medio. Está la familia cubana. Queremos un gobierno responsable que preste atención a este asunto. Para disminuir las lápidas al borde de la vía se precisa vigilancia; sobre todo, hacer cumplir lo legislado. Pues, de que sirven las leyes cuando se convierten en puro formalismo.

Cuando se habla de lo mismo y no pasa nada, se necesita patria para tener humanidad. Y en ese sentido hacemos este llamado de alerta que, junto a la farsa de las inspecciones automotrices en los llamados somatones, enlutan al pueblo cubano. Basta de mantenernos indiferentes. Protestar siempre ha sido piedra difícil en el zapato de aquellos que irrespetan a las mayorías. Basta ya.

## Joven club exhibe una nueva imagen



**Alberto Corzo Corzo**  
Periodista ciudadano

### Los, Arabos, Matanzas.

El panorama que exhibe hoy el Joven Club de Computación y Electrónica del municipio Los Arabos, contrasta con el escenario de días anteriores. Las reiterativas quejas de los usuarios se han esfumado ante la reparación de las máquinas y las consolas del sistema de aire acondicionado. La satisfacción de los adictos a la informática en el territorio es palpable.

El centro ubicado en la Calle 7ma, entre Clotilde García y Máximo Gómez, ahora cuenta con los laboratorios climatizados y 6 máquinas, para el confort de los que precisan de sus servicios. Las nuevas reformas han provocado la afluencia de un gran número de niños y jóvenes a la instalación.

En la edición quincenal # 6, del mes de mayo, el boletín Cocodrilo Callejero

hizo alusión a las roturas de cuatro computadoras y desperfectos en los equipos de climatización del centro. Un señor, quién se identificó como Enrique Horta, señaló: "Antes los muchacho tenían que hacer largas cola

para poder entrar y coger una máquina. Ahora, mi nieto me cuenta que la cosa es muy diferente. También, le pusieron a los laboratorios aires acondicionados. Eso sí, que es una mejora tremenda porque estar metido en un cuarto cerrado sin aire, no había quien lo aguantara".



Joven Club de Computación y Electrónica



## Noticias

### Viene desde la portada



**Osvaldo Landín Baños**  
Periodista Ciudadano

Aseguró que en julio un número considerable de personas comenzaron con los síntomas y a principios de agosto se detectaron 7 casos de dengue autónomo.

La ineficaz labor sanitaria por parte de la Empresa de Servicios Comunales, la problemática del agua potable, los vertimientos albañales en plena vía pública y el reducido empleo de productos de fumigación son, entre otras las causas, lo que provoca la ramificación de los criaderos; testimonio generalizados en los contagiados con la enfermedad.

El miércoles 5 de agosto, en entrevista, Yuniesky Fernández Flores, expresó: "Me

encuentro ingresado desde el viernes 31 julio bajo sospecha de dengue. En reiteradas ocasiones, aquí en el hospital, me han hecho análisis para diagnosticar si estoy infestado. Y como puede ver periodista, hoy 5 de agosto, tengo un suero puesto en la mano. En mi casa de noche los mosquitos te levantan en peso".

María América Suárez Gómez declaró: "Mi esposo, Lázaro Pérez Ponce, lleva 5 días ingresado. No lo dejan levantarse de la cama, que tiene mosquitero puesto las 24 horas, al no ser para ir al baño. Afuera hay un cartel que dice: <<No pase, zona de aislamiento>>. Yo estoy aquí por mi esposo, pero siento temor de contagiarme. ¡Y todo por la fosa tupidada que está cerca de la casa. No veo el día en que se acabe de solucionar este problema tan desagradable!".

## Ya tengo asistente social



**Richard Gutiérrez**  
Periodista ciudadano  
**Los Arabos, Matanzas.**

La noticia sobrecogió a Alejandro Luis García Chaple. Tras 5 años de gestiones en el MTSS (Ministerio del Trabajo y Seguridad Social) le fue aprobada la atención de una asistente social desde su domicilio, después de la publicación del caso, en el ejemplar # 7, correspondiente al 30 de mayo, en el medio periodístico Cocodrilo Callejero.

El acontecimiento acaparó la atención general de la comunidad. Vecinos de García Chaple hicieron extensivo el agradecimiento al boletín ante el hecho, el lunes 10 de agosto. A sus 84 años de edad, ocupa una vivienda en la Calle Francisco Carrillo, # 20, esquina Máximo Gómez, en el municipio Los Arabos.

"Les estoy muy agradecido por abordar mi problema en su periódico. Los periodistas del Cocodrilo Callejero están ahí cuando se les necesita. Doy fe de eso. La ayuda que ustedes me dieron publicando mi caso fue trascendental

en la solución del problema. Su trabajo es muy bueno, sigan adelante", testimonio de Chaple.

Un instructor de la especialidad de artes plásticas, quien solicitó el anonimato por temor a represalias, expresó: "Ustedes si se meten en la candela. Me gustó mucho la noticia de Chaple. Él fue quien me enseñó a mí a pintar. Ese hombre tiene un gran currículo. Es un pintor fuera de serie, un destacado diseñador gráfico y un extraordinario historiador. Ha aportado mucho a la cultura de este pueblo".



Alejandro Luis García Chaple

# CONOZCA SUS DERECHOS



**MSc. Eduardo Pujo**

**II-Derechos Sociales:** recogen los derechos de las personas, que se derivan principalmente de su relación con la comunidad.

1- Toda persona tiene derecho a su propia privacidad y a la de su familia, domicilio y correspondencia. 2- Toda persona tiene derecho a circular libremente, fijar su residencia en un estado y a salir y a regresar a su propio país. 3- Toda persona tiene derecho a buscar asilo en otro país en caso de persecución. 4- Toda persona tiene derecho a una nacionalidad

## ¿Cuál es la estructura y contenido de los Derechos Humanos?

y a nadie se le privará arbitrariamente de ella. 5- Los hombres y las mujeres, a partir de la edad núbil, tienen derecho a casarse sin restricción por motivos de raza, nacionalidad o religión. 6- Toda persona tiene derecho a la propiedad individual y colectiva y no será privado arbitrariamente de ella.

**III-Derechos Políticos:** recogen derechos de pensamiento, de conciencia, de religión y libertades políticas.

1- Toda persona tiene derecho a la libertad de pensamiento, de conciencia y de religión. Este derecho incluye la libertad de cambiar de religión o

creencia. 2- Toda persona tiene derecho a la libertad de opinión y expresión, a investigar y recibir informaciones y opiniones y a difundirlas sin limitación de fronteras. 3- Toda persona tiene derecho a la libertad de reunión y de asociación pacíficas y no será obligada a pertenecer a una asociación. 4- Toda persona tiene derecho a participar en el gobierno de su país, a acceder en condiciones de igualdad a las funciones públicas, a expresar su voluntad mediante elecciones periódicas a través del sufragio universal y el voto secreto e individual. **(Continuará)**



## Noticias

### Juicio sin defensa



**El Guajiro**

**Ciudadano de a pie**

**Los Arabos, Matanzas.**

Trabajadores del Central Mario Muñoz Monroy catalogan de arbitrario el proceso judicial contra Mario Legrá Noa, sub -oficial de reserva de las FAR (Fuerzas Armadas Revolucionarias). El juicio, acontecido en el municipio de Los Arabos el viernes 7 de agosto, con categoría de privado, careció de garantías procesales. El encausado se encontraba en total estado de indefensión, afirmó en su declaración.

Legrá Noa compareció ante una corte donde sólo se encontraba el juez principal y dos jueces legos. La ausencia de la defensa de oficio y la parte fiscal fue notoria en el sumario. La víctima, residente en la Finca La Luisa del poblado Macagua, fue acusado de sustraer 10 libras de azúcar del desecho de las producciones de la empresa.

“Considero que ese juicio fue una farsa. Las sanciones fueron muy injustas. Pagar 600 pesos de multa y separación por dos años del puesto laboral. ¡No sé de qué voy a trabajar! Si ya el director del central me había expulsado el 16 de julio. Todavía no puedo creer lo que me está pasando. He dado mi vida a esta revolución. Fui combatiente en Angola y allí fui herido de bala en una pierna. Ni siquiera eso lo tuvieron en cuenta. Ustedes los periodistas estaban en las afueras del tribunal, en espera de mi testimonio y vieron la manera descompuesta en que me llamó la presidenta del tribunal, para impedir que yo les diera mi declaración. Después que cometieron la injusticia, ahora, quieren callarme la boca”, palabras de Mario Legrá Noa.



Tribunal municipal de Los Arabos

### Durmiendo en un cartón



**Jorge Domínguez**

**Periodista Ciudadano**

**Colón, Matanzas.**

Durmiendo en un cartón, víctima del desamparo social a sus 72 años subsiste Juan Carlos Menezes, uno de los tantos mendigos que pernotan en la terminal interprovincial, Antonio Maceo Grajales, de la ciudad Colón.

Menezes Fernández, reside en una vivienda de condiciones inhabitables, en la Calle Pelayo Villanueva # 110, entre Bartolomé Masó y Máximo Gómez. El domingo 26 de julio tres periodistas ciudadanos, pertenecientes a este medio corroboraron su situación.



Juan Carlos Menezes

“No tengo familia y mi casa no tiene las más mínimas condiciones para ser habitable. Carezco de hornilla eléctrica y calderos para cocinar. Además, no cuento ni con cama ni colchón para dormir”, dijo Menezes. A otra pregunta contestó: “¡Comer!, como lo que pueda. Yo no estoy en edad laboral y no poseo cheque- ra. Trabajé 42 años en transporte y lo tuve que dejar por una hernia discal, que me impidió continuar trabajando. ¡Ojalá que el gobierno haga algo por mí! Yo siempre he sido revolucionario y aún creo en ellos, pero estoy viendo que de nada sirve creer”, puntualizó Juan Carlos Menezes.

### Agua, crítica situación



**Rafael Renta de la Cruz**

**Periodista Ciudadano**

**Colón, Matanzas.**

Crisis total en el abasto de agua presenta un amplio sector de la población en el Consejo Popular Los Álvarez, municipio Colón. La contrariedad continúa a pesar de ser expuesta por los electores en innumerables asambleas de rendiciones de cuentas.

La ausencia del suministro se debe a que la red hidráulica no llega a todas las viviendas de la comunidad. Entre tanto, se adiciona al dilema la escasa asignación de electricidad a la entidad encargada del bombeo de agua, en la zona.

Ante la dificultad, la dirección de la CCS (Cooperativa de Producción Agropecuaria) Hermanos Álvarez, propuso como so-

lución el abasto del líquido por pipas. El monto del servicio es de 50 pesos en moneda nacional o la variante de 5 litros de petróleo, para cada vecino.

Sin poder dar crédito, los moradores de más bajos ingresos aseguran ser víctimas de la situación, al no poder pagar el servicio. Respecto al asunto, Caridad de los Ángeles Mojena, objetó: “Yo ya estoy cansada de la situación. Paso mucho trabajo para obtener el agua. Si no tengo los 50 pesos o 5 litros de petróleo no se me abastece del agua y tengo que cargarla desde las casas que si les llega el servicio. La situación del agua en este batey se ha convertido en un negocio lucrativo, donde se favorecen unos pocos. Mi madre está enferma y no puede ayudarme con el acarreo de agua. Llegamos de noche y no hay una gota de agua”.



## Artículo

Todos sabemos que en nuestro país se ha llegado a un punto de decadencia donde todo está por hacer. No hay un sector que escape a tanta calamidad. Aunque la dirigencia lo conoce, la única solución que les queda es ganar tiempo; siempre temerosos del estallido social. Y ganan tiempo de dos formas: la primera, en busca de un Mariel, el incremento del turismo o del ensanchamiento de los viajes de norteamericanos a la isla; esto es, cualquier variante que ingrese dinero rápido.

La segunda opción, dirigida más hacia dentro del país, está fundamentada en el viejo principio divide y vencerás. Y consiste en incrementos salariales a sólo determinados sectores de una población necesitada hasta del último alfiler.

Tomemos como ejemplo los trabajadores dedicados al área de la salud pública. Cualquiera pudiera imaginar que tal beneficio es el resultado de una dádiva del gobierno; pero esto está muy lejos de la realidad: dicho incremento es una consecuencia a golpe de sacrificio de lo que ellos mismo han logrado ingresar a las arcas del estado. Esto, muchas veces exponiendo sus vidas para laborar en lugares selváticos. De ahí, que lo hecho por el gobierno cubano es devolver algo que se ha ganado de antemano. Sin embargo, se pretende que tal acción sea vista como hecho magnánimo y símbolo del comienzo de una nueva era de cambios y oportunidades.

Ahora, ¿no tienen derecho a beneficios los demás sectores incluyentes de la masa trabajadora del país y que no tienen la posibilidad de cumplir las llamadas misiones en el exterior? Parece que la respuesta a esta pregunta se convertirá en espada de Da-

## SOLUCIONES



**Por: Bernardo R. Arévalo**  
Periodista ciudadano

mocles para el régimen. Porque hay un momento donde los cuentos se agotan y la gente continúa ahí; esperando que un día el país mejore y que se cumpla con el cacareado principio de que “todos somos iguales”. Precepto que ya ni ellos mismos se creen, cuando adoptan formas desesperadas para mantenerse en el poder.

Otras de las llamadas soluciones inmediatas se ubica en lo referido a la posibilidad, vendida como apertura democrática, que tienen los cubanos

de viajar al exterior. La llamada “libertad para viajar” redundante en otro engaño; y deviene en una manera de hacer creer al mundo que se han producido cambios que favorecen al pueblo. Con los salarios de miserias que cobran los obreros en nuestro país, sólo para costear el pasaporte, se necesita media vida laborar. Todo eso, sin pensar en los pasajes, alimentación y cuestiones aparejadas con el hecho de trasladarse de un lugar a otro. Pero, una de las mayores idioteces que puede cometer un ser humano y por extensión un régimen, es pensar que los otros no piensan. De esa forma, maquinan, luchan desesperadamente y tratan de engatusar a aquella parte del planeta que le gusta ser engañada.

Mientras continúe el sistema político vigente, a los cubanos sólo les queda tratar de unir en una esfera al cabo de San Antonio con la punta de Maisí. A eso se reduce el planeta para el cubano de a pie: en una auto esfera. Para concluir, existe una frase: “nadie saca un pedazo de un vestido nuevo para remendar uno viejo”. Un sistema caduco, viejo e improductivo no es solución para nadie. Nuestro país necesita acabar de despertar.



## SOBRE EL IDIOMA

► **Niño gótico.** Se llama así familiarmente al noble, al ilustre; por eso empleaban este adjetivo para referirse a un muchacho diferentes de los demás a causa de su excesiva compostura, de sus ademanes delicados y refinados.

► **Palabras Parónimas:** palabras cuya pronunciación

suenan igual, pero tienen distinto significado.

► **Honda/ Onda:**

• **Honda.** Profunda. La cañada está muy honda.

• **Honda.** Arma, utensilio. David venció a Goliath con una honda.

• **Onda.** Si arrojas una piedra al agua se generan ondas.



## Noticias

# Molestias para acceder a la internet



**Mariposa**  
Cubana de a pie

**Los Arabos, Matanzas.**

Airados comentarios genera en los clientes que precisan del servicio ofertado en la Oficina Comercial de ETECSA (Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A.) las largas colas y demora para acceder a sus salones. Para los usuarios el tiempo no transcurre en espera de ser atendidos o navegar por la mal llamada, desde el patio, internet. Sumándose a lo anterior, el hecho de que los navegadores están desactualizados provocando que las mayorías de las páginas den error.

El centro se encuentra ubicado en la Calle Martí. Los lugareños que frecuentan el local estiman de pésimo los servicios que allí se brindan. “Los correos electrónicos son un fraude, ya que el contrato se saca por un valor de 1.50 pesos CUC (Moneda Libre-

mente Convertible), pero debes pagarle a alguien en la calle para que te lo activen; ya que ellos no ofrecen esta opción”, afirmó Yasser Morales,



Oficina comercial de ETECSA, Los Arabos

asiduo visitante a la instalación.

El miércoles 12 de agosto, varios corresponsales de este medio, ofrecieron total cobertura periodística al caso. El centro cuenta con dos trabajadores y dos máquinas para la navegación por la red. Tales inconvenientes inciden sobre la multitud. También, otros trámites sencillos son un fastidio para los clientes.

“No sé ya a qué hora voy a venir a ETECSA. Si vienes por la mañana tienes que hacer una cola larga y esperar como mínimo 2 o 3 horas, para poder coger una computadora y lo mismo pasa cuando vienes por la tarde. Es una falta de respeto que tú pagues para navegar en internet y te encuentres que la mayoría de las páginas no te abren. Yo pago por cada minuto para poder navegar, que es bastante caro”, testimonio de un médico, que optó por el anonimato.

## Promesas incumplidas



**Osmani Pérez Pérez**  
Periodista Ciudadano

**Colón, Matanzas.** Inverosímiles son las promesas de la brigada de trabajadores sociales del municipio Colón, así lo califica Romilio Reyes La Guardia. Transcurrido un año después de la visita, aún permanece a la espera de la tasa de baño y los utensilios de cocina prometidos.

En abrumadora pobreza subsiste con 75 años de edad. Reyes La Guardia reside en una vivienda en mal estado y en condición de arrendamiento, situada en la Calle San José, esquina Mario Muñoz.

La cotúa mensual que paga a la ONAT (Oficina Nacional de la Administración Tributaria), para adquirir la casa, es de 26 pesos MN (Moneda Nacional). Aseguró Romilio el miércoles 5 de agosto, en diálogo con periodistas del medio.

“Estoy pagando esta casa, que está bastante mala, para otro. Como ve, las puertas son de zinc y yo no espero vivir tres años más. Fui trabajador de la empresa municipal de transporte, pero la chequera que me pagan no me alcanza

para nada. Hace 40 años que vivo en estas condiciones. Todavía, estoy esperando por los trabajadores sociales que me prometieron una tasa para el baño y los calderos. Ingenuo fui al pensar que ellos podían ayudarme. Y aunque quisieran hacer algo, esta ciudad está llena de viejos como yo, que viven en la pobreza y no esperan ayuda de nadie”, palabras de Romilio Reyes La Guardia.



Vivienda donde reside Romilio Reyes La Guardia

Puedes encontrar todos los números de nuestro periódico, hasta ahora publicados, en nuestra página web: [www.iclep.org](http://www.iclep.org)



## Noticias

### Robo en el hogar materno



**Zaida L. Hernández Rubí**  
**Periodista Ciudadana**

**Colón, Matanzas.** Aumenta de manera alarmante los robos en el Hogar Materno, Doctor Eusebio Hernández Pérez, del municipio Colón. El miércoles 29 de julio varias embarazadas y trabajadores del Ministerio de Salud Pública del territorio hicieron mención a los hurtos que se acrecientan en la instalación.

La situación es del conocimiento de la directiva del lugar y del custodio que vela por la seguridad de las gestantes y los medios del centro. La institución, filiar del Hospital Clínico- Quirúrgico Mario Muñoz Monroy y única de su tipo en la ciudad, se encuentra situada en la Calle Mesa y López Coloma.

Una embarazada, quien solicitó el anonimato, expresó: "Este es mi segundo

embarazo y en este centro siempre han ocurrido estos sucesos. Esta vez, la víctima fue una embarazada que se encontraba interna por minoría de edad y bajo peso. A la muchachita le robaron 40 pesos moneda nacional y alimentos". Y agregó: "Las taquillas del centro no tienen seguridad y sólo tenemos un refrigerador para guardar los alimentos de todas. No es la primera vez que esto sucede. En nuestro estado, nos pasamos la noche en vigilia".



Hogar materno del municipio Colón

### Sudando para comer



**Abel Jesús Estrada**  
**Periodista Ciudadano**

**Colón, Matanzas.** Roturas en los aires acondicionados dejaron sin climatización al restaurante Santiago Habana. La instalación, ubicada dentro del hotel de igual nombre, brinda un servicio catalogado de pésimo, según la opinión de varios comensales.

La mala calidad de los alimentos ofertados es reiterada y prolongada en el tiempo. Los manteles sucios y en lamentable estado, manifiestan la realidad de la mayoría de los centros de su tipo en la provincia, en antagonismo con los excesivos precios de las comidas. El hecho fue corroborado por varios comunicadores el 7 de agosto du-

rante una cobertura de prensa.

El centro se encuentra situado en la Calle Máximo Gómez, esquina Ricardo Trujillo. El departamento administrativo del hotel a pesar de conocer la situación hasta la fecha no toma acciones concretas en función de erradicar las irregularidades y ofrecer satisfacción al cliente.

Una señora, quien se identificó como Lázara Hernández, dijo: "En vez de disfrutar el almuerzo estamos en una tortura. El calor es insostenible. Se le quitan los deseos de comer a cualquiera. Además, trabaja una sola mesera. Imagínese cuanto demora la comida. ¡Y los precios elevados! El sudor nos empapa la ropa. Anotamos en el llamado libro de quejas y sugerencias por gusto".

## Cocoleads Nacionales

### Convocatoria del Frente de Resistencia Cívica Orlando Zapata Tamayo y apoyo del exilio

Placetas, Agosto 13, 2015. Las organizaciones que integran el Frente de la Resistencia Cívica Orlando Zapata Tamayo están convocando para este viernes el izamiento de la bandera nacional cubana en toda y cada una de las sedes de las organizaciones, que promueven el cambio democrático en Cuba y la lucha contra la dictadura castrista en cualquier lugar a las 3:00pm.

Se escoge este horario porque precisamente es cuando en la Embajada norteamericana en Cuba, el Señor John Kerry, Secretario de Estado de los Estados Unidos va a izar la bandera de los Estados Unidos.

( Tomado de [www.iclep.org](http://www.iclep.org) )



## Internacionales

### ¿Quién es la mujer más rica de Venezuela?

María Gabriela Chávez, "La Kardashiana de Sabaneta", podría ser la mujer más rica de Venezuela. La hija predilecta del extinto Hugo Chávez, sigue dando de qué hablar.

Cuando su padre se divorció de su segunda esposa, Marisabel Rodríguez, María Gabriela asumió el rol de primera dama de Venezuela, acompañándolo en viajes y actos oficiales.



( Tomado de [www.iclep.org](http://www.iclep.org) )

### Han salido cinco presos políticos venezolanos con medida de casa por cárcel

Una manera de silenciarlos, así fueron descritas las medidas cautelares a dirigentes detenidos como el alcalde Antonio Ledezma, quien permaneció encarcelado por dos meses para luego ser enviado a su casa por presentar problemas de salud.

Tras permanecer nueve años tras las rejas, el comisario Iván Simonovis fue el primero de una pequeña lista de presos políticos, a los que se les otorgó la medida de casa por cárcel, en lo que sería un intento del Gobierno por limpiar su imagen frente a la presión de sectores internacionales.

( Tomado de [www.iclep.org](http://www.iclep.org) )



## Deporte



### Yoenis Céspedes batea su primer cuadrangular para los Mets de Nueva York

El cubano Yoenis Céspedes bateó su primer cuadrangular para los Mets, quienes han ganado 10 de sus últimos 12 juegos. El dominicano Juan Uribe conectó un doblete productor de una carrera en el cuarto episodio y Michael Cuddyer siguió con un sencillo productor de una anotación en una noche en la que ambos jugadores llegaron a 1.500 hits en su carrera.

Los Mets (62-52) igualaron su mejor nivel de la temporada con 10 juegos sobre el promedio de .500. DeGrom (11-6), Novato del Año de la Liga Nacional la temporada pasada, terminó con el octavo juego



Pitcher cubano Raisel Iglesias

con 10 o más ponches en su carrera y el cuarto de esta campaña. Tyler Clippard trabajó rápidamente de manera perfecta el octavo capítulo, y el dominicano Jeurys Familia registró tres outs para su 32do

salvamento en 37 oportunidades. El mexicano Jorge De la Rosa (7-5) permitió dos carreras y cuatro imparables en poco más de seis entradas por los Rockies, último lugar de la División Oeste de la Liga Nacional.

Por los Mets, los dominicanos Juan Lagares de 4-1 con una carrera anotada, y Uribe de 3-1 con una anotada y una producida. El cubano Céspedes de 4-1 con una anotada y una impulsada. El venezolano Wilmer Flores de 2-0. El panameño Rubén Tejada de 3-0. Por los Rockies, el dominicano José Reyes de 4-1.

( Tomado de [www.iclep.org](http://www.iclep.org) )

## Cultura



### La Unesco pide detener barbarie cultural tras la destrucción de Nimrud

La directora general de la Unesco, Irina Bokova, condenó el pasado 6 de marzo la **destrucción de la ciudad asiria de Nimrud**, en el norte de Irak, por los yihadistas del Estado Islámico (EI) al tiempo que pidió la movilización de todos los implicados **“para proteger este patrimonio”**.

“Condeno con la mayor firmeza la destrucción del sitio de Nimrud. Este nuevo ataque contra el pueblo iraquí es una prueba más de que la **limpieza cultural de que es objeto Irak no se detiene ante nada ni ante nadie**”, expresó Bokova en un comunicado.

La responsable de la Organización de la ONU para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) acusó a los terroristas del EI de querer acabar “con la vida humana y las minorías” para lo que emplean “la destrucción sistemática de un patrimonio milenario de la humanidad”.

“No podemos permanecer en silencio. **La destrucción deliberada del patrimonio cultural constituye un crimen de guerra. Hago un llamamiento a todos los responsables políticos y religiosos de la región a alzarse contra este nuevo acto de**

**barbarie** y recordar que no existe justificación política ni religiosa alguna para destruir el patrimonio cultural de la humanidad”, dijo.

Bokova se dirigió particularmente a los jóvenes para que **“hagan cuanto esté en su mano para proteger este patrimonio** y reivindicarlo como propio y como bien común de la humanidad entera”.

**La comunidad internacional en su conjunto debe aunar esfuerzos en solidaridad con el Gobierno y el pueblo iraquí para detener esta catástrofe**”, señaló.

( Tomado de [www.iclep.org](http://www.iclep.org) )

#### Consejo de Redacción:

**Directora:** Martha Liset Sánchez Solís

**Editora:** María M. Cinta Vázquez

**Redactor:** Pedro Miranda Terrero

**Periodistas:** Richard Gutiérrez Cruz, Jorge Benito Domínguez Ibarbargoyen, Zaida L Hernández Rubí, Alberto Corzo Corzo, Osmani Pérez Pérez, Abel Jesús Estrada Hernández, Osvaldo Landín Baños, Rafael Renta de la Cruz, Mariposa, El Guajiro.

**Sede:** Clotilde García 30 A, entre 10 de Octubre y 7ma, Los Arabos, Matanzas

**Teléfono móvil:** (+53) 54559398

**Correos electrónicos:** [liset101988@nauta.cu](mailto:liset101988@nauta.cu)

[richardiclep@gmail.com](mailto:richardiclep@gmail.com)

